

Viernes 19 de abril 2013

Última modificación 19.04.2013

El Financiero Coyuntural, la debilidad del peso, coinciden analistas (Eduardo Jardón) La debilidad que presenta el peso frente al dólar es coyuntural, pero los continuos flujos de capitales y las favorables expectativas generadas por las reformas permitirán que la moneda mexicana se siga fortaleciendo. En una semana el precio de la divisa estadounidense acumuló un incremento de 2.3 por ciento, después de registrar su menor nivel desde agosto de 2011. La inquietud por el estado de la economía mundial ha mantenido presionados a los mercados financieros en las últimas jornadas, lo que explica la depreciación de la moneda local. P.C. tipo de cambio, divisas Principales bolsas del mundo mejoran valor de capitalización Clara Zepeda Hurtado Pese a que 2013 sigue aún condicionado a la inestabilidad por la crisis de deuda europea y la desaceleración económica a nivel mundial, las principales bolsas de valores del mundo reconstruyeron en un año cerca de 4.2 billones de dólares en patrimonio bursátil al cierre de marzo. La capitalización bursátil global registró un alza anual de 7.9 por ciento, al pasar de un patrimonio de 53.2 billones en marzo de 2012 a 57.4 billones de dólares en el tercer mes de este año, lo que representa 80 por ciento del PIB mundial, de acuerdo con cifras de la World Federation of Exchange (WFE). P.C. sistema financiero, economía mundial Mayores cargas sociales para patronos y trabajadores El IMCP Comunica / Francisco Javier Torres Chacón El 19 de marzo se publicó en la Gaceta Parlamentaria de la Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión la iniciativa con proyecto de decreto que reforma el artículo 27 y deroga el 32 de la Ley del Seguro Social (LSS). Este documento fue presentado por el diputado integrante de la LXII Legislatura del Congreso de la Unión, del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, Sergio Torres Félix. En el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) existen varias comisiones de trabajo que analizan y discuten diversos temas del mundo financiero, laboral y de negocios. En este caso, es la Comisión Representativa ante Organismos de Seguridad Social, de la Vicepresidencia Fiscal del IMCP, la que atiende este tema. P.C. reformas, Ley del Seguro Social Cae 36% la creación de empleos formales Zenyazen Flores En el primer trimestre se generaron 219 mil 36 nuevos empleos formales, lo que significó una caída de 36.6 por ciento, pues en igual periodo del año pasado se crearon 345 mil 344, por lo que se tuvieron 126 mil 308 puestos menos, indican cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Alfonso Navarrete Prida, secretario del Trabajo, dijo en breve entrevista con EL FINANCIERO, que la caída del empleo se debe a que el crecimiento y la expectativa económica de Estados Unidos decrecieron por la incertidumbre que prevalece en el mercado europeo. P.C. IMSS, empleo, mercado laboral Maquiladoras piden no "parchar" la Ley del IMSS Ivette Saldaña La industria maquiladora y manufacturera de exportación atraviesa por un momento de incertidumbre debido a la reforma que se propone a la Ley del Seguro Social (LSS), que incrementaría sus costos de producción, y por el temor de que se elimine el régimen maquilador, tal y como lo recomendó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) al presidente Enrique Peña Nieto. P.C. industria maquiladora, Ley del Seguro Social, reforma El gobierno compra gas natural a precios elevados: Concamin Isabel Becerril El sector industrial del país está preocupado porque las tarifas del gas natural que importará México para cubrir el desabasto, que se intensificó desde 2012, rebasarán los 48 centavos de dólar por millón de btu (british thermal unit). Tales adquisiciones de gas serán para regularizar el mercado y evitar las alertas críticas en la industria. Sin embargo, en el dictamen que publicó la Comisión Reguladora de Energía (CRE) en torno a las tarifas de gas natural, éstas son elevadas y le restarán competitividad al aparato productivo, al aumentar el costo país. P.C. Concamin, sector industrial, sector energético, gas natural Es momento de revisar los programas del campo: Sagarpa Héctor A. Chávez Maya Ante los momentos difíciles por los que atraviesa la producción de alimentos en el país, derivados de problemas como las sequías, se requiere de instrumentos financieros con tasas accesibles, que se conviertan en un motor e incentivo para desarrollar al sector en el país, reconoció Enrique Martínez y Martínez. Al participar en la clausura del Congreso Internacional de la Carne 2013, el secretario de Agricultura destacó que es momento de hacer una introspección y revisar los programas para irlos dirigiendo con mayor certeza a la problemática y desafíos que tiene la industria de la carne. P.C. Sagarpa, ganadería, carne, sequía, alimentos Reforma Aprueba Senado reforma en telecom Mariel Ibarra y Claudia Guerrero Ciudad de México (19 abril 2013).- Luego de cinco horas de discusión, el Senado de la República aprobó esta madrugada en lo general y en lo particular la reforma constitucional en materia de telecomunicaciones. El dictamen fue avalado a las 5:20 horas, luego que las reservas a 15 artículos fueron desechadas, por lo que el presidente del Senado Ernesto Cordero dio por aprobado el dictamen e informó que lo regresará a la Cámara de Diputados, que deberá discutir y, en su caso, aprobar las modificaciones realizadas la semana próxima. P.C. reforma, telecomunicaciones Sube desempleo a 5.01% en marzo Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 abril 2013).- La tasa de desocupación en marzo aumentó 0.27 puntos porcentuales respecto al mes previo, a 5.01 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Aunque la tasa de desempleo de las mujeres fue más alta, con 5.12 por ciento de la fuerza laboral, la de los hombres registró un incremento en el tercer mes del año de 0.31 puntos porcentuales a 4.86 por ciento. La tasa de las mujeres en marzo disminuyó en 0.11 puntos porcentuales, a 5.12 por ciento de la PEA, desde 5.23 por ciento de febrero. En tanto, en cifras originales, a nivel nacional, la tasa de desocupación fue de 4.51 por ciento de la PEA en marzo de 2013, porcentaje inferior al que se presentó en el mismo mes de 2012, cuando se situó en 4.62 por ciento. P.C. INEGI, desempleo Analizará G20 deuda y apoyos monetarios Por Reuters Washington DC Estados Unidos (19 abril 2013).- Los líderes financieros del Grupo de las 20 grandes economías debatirán hoy los objetivos específicos para contener los niveles de deuda y los peligros potenciales de las últimas rondas de estímulo monetario de los mayores bancos centrales del mundo. Los jefes de Finanzas también demandarían una rápida resolución a la fijación de guías para los instrumentos financieros referenciales como la tasa de interés Libor, tras el escándalo global por la manipulación de esos tipos. Sin embargo, la revisión de las medidas de austeridad de las mayores economías sería uno de los principales temas. Las economías avanzadas, en especial en Europa, han llevado adelante fuertes planes de recortes de gastos para limitar su endeudamiento, pero esos esfuerzos han golpeado a sus economías, que ya sufrían por una fuga de capitales y

subinversión del sector privado. P.C. G20, sistema financiero, crisis Buscan UE-BID impulsar desarrollo en AL Por Notimex Bruselas Bélgica (19 abril 2013).- La Comisión Europea (CE) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) firmarán hoy un acuerdo para elevar su cooperación en áreas como energías renovables, eficiencia energética, cambio climático, administración fiscal y seguridad. Las dos instituciones se comprometen a explorar posibles sinergias y oportunidades de colaboración en esas áreas de común interés. "El objetivo es mejorar el desarrollo económico y social y la competitividad e innovación en los países de América Latina y el Caribe", explicó la CE en un comunicado P.C. Unión Europea, BID, América latina, economía mundial Cae 68% déficit comercial español Por AFP Madrid España (19 abril 2013).- El déficit comercial español se redujo en febrero un 68.5 por ciento a mil 180 millones de euros, anunció este viernes el ministerio de Economía. Se trata del déficit comercial más bajo para un mes de febrero desde 1995. Las exportaciones españolas aumentaron un 2.4 por ciento con relación al mismo periodo de 2012, a 18 mil 810 millones de euros. El ministerio subrayó el contraste entre los resultados de España y sus vecinos europeos, ya que las exportaciones de la zona euro en su conjunto han caído un 3 por ciento. P.C. España, déficit comercial, economía mundial El Universal Generación de empleos se reduce en marzo: STPS | El Universal La tasa de crecimiento del empleo formal reportó en marzo su menor avance de los últimos 35 meses. De acuerdo con datos de la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS), la generación de plazas formales avanzó un 3.73% a tasa anual el mes pasado, el valor más bajo desde el mes de mayo de 2010. La tendencia del empleo formal ha sido de moderación desde el mes de noviembre de 2010 cuando se alcanzó una tasa anual máxima de 5.45% Este menor ritmo de crecimiento, se refleja en la creación de menos plazas formales en los primeros tres meses del año, respecto al mismo periodo de 2012. P.C. STPS, empleo Dólar llega a un precio de \$12.31 Ricardo Jiménez | El Universal El tipo de cambio se depreció más de 0.5% en las negociaciones de este jueves, motivado por la continuación del nerviosismo de los inversionistas tras la incertidumbre sobre la evolución de la economía mundial, sobre todo por los malos datos económicos anunciados en Estados Unidos y China en los últimos días. En ese contexto, la paridad peso-dólar en operaciones al mayoreo alcanzó un precio de 12.3144 pesos, comparado con las cotizaciones del cierre de previo (12.2342 pesos), hecho que significó una devaluación de 0.66%, equivalente a un saldo negativo de 8.02 centavos, mientras las negociaciones al menudeo (ventanilla bancos) finalizaron en un valor de 12.35 pesos. P.C. tipo de cambio Alistan publicación de Reglamento de Registro de Telecomunicaciones | El Universal La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y la Cofetel iniciarán el trámite para publicar el Reglamento del Registro de Telecomunicaciones, cuya aplicación generará en el primer año un ahorro estimado de mil 76 millones de pesos. Exponen en un comunicado conjunto que una vez que la Comisión Federal de Mejora Regulatoria (Cofemer) emitió el dictamen total final al anteproyecto, están en condiciones de que se hará el trámite correspondiente ante la Consejería Jurídica del Ejecutivo federal para su eventual publicación en el Diario Oficial. La regulación, que permitirá que tanto usuarios como prestadores de servicios de telecomunicaciones cuenten con información relacionada con precios y costos, condiciones de contratación o de interconexión y de la calidad de los servicios, generará en el primer año un ahorro estimado de mil 76 millones de pesos. P.C. reformas, telecomunicaciones El Economista Peso se debilita en un ambiente de volatilidad Redacción El peso se depreció 0.41% a 12.2639 este viernes. La moneda cerró en 12.2619 a la compra y 12.2639 pesos por dólar a la venta, retrocediendo en 0.41% ó 5.05 centavos, frente a los 12.3144 pesos del precio referencial del jueves. P.C. tipo de cambio, peso Precio del petróleo ronda el nivel de 100 dólares Reuters Londres - Los precios del crudo cotizaban este viernes por encima de los 99 dólares el barril, recuperándose por compras de oportunidad tras seis días de retroceso, aunque las preocupaciones por la demanda mundial y el exceso de suministro mantenían limitado el avance. Los analistas dijeron que el mercado parecía haberse estabilizado tras una semana de fuertes liquidaciones, en la que los precios se desplomaron desde los 106 dólares de la mano con otras materias primas industriales y el oro. P.C. petróleo, precio G20 avala política monetaria de Japón Reuters Washington.- El Grupo de las 20 grandes economías aceptó la explicación de Japón sobre que su agresiva expansión monetaria busca combatir la deflación y no generar un debilitamiento del yen para mejorar la competitividad externa del país. El ministro de Finanzas, Taro Aso, dijo tras una cena con los líderes financieros del G20 que Japón está resuelto a poner sus finanzas en orden y mantener la confianza del mercado en su economía, así como a prevenir un salto repentino en los rendimientos de los bonos. P.C. G-20, Japón, política monetaria La Jornada Reafirman México y EU importancia de cooperación económica y financiera conjuntas Israel Rodríguez México, DF. El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso y el Secretario del Tesoro de los Estados Unidos, Jacob Lew, sostuvieron un encuentro bilateral el día de hoy en el marco de las reuniones de primavera organizadas por el Banco Mundial (BM) y el Fondo Monetario Internacional (FMI). A través de un comunicado la Secretaría de Hacienda detalló que en el encuentro, reafirmaron la importancia de la cooperación económica y financiera conjunta y discutieron la evolución de la economía mundial. Reiteraron su compromiso de avanzar juntos para facilitar el comercio y la inversión, así como continuar con los esfuerzos conjuntos para combatir el financiamiento ilícito. P.C. Estados Unidos, sistema financiero, economía mundial Promueve Sectur y Canapat viajes por carretera Susana González G. México, DF. Para promover el "turismo a bajo costo" entre la población mexicana, la Secretaría de Turismo (Sectur) y la Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo (Canapat) firmaron un convenio para impulsar viajes por carretera, a los que consideran motor de desarrollo para el sector. La Canapat consta con más de 600 afiliados y su presidente Gustavo Cárdenas Villafañá informó que cuentan con paquetes turísticos de bajo costo a destinos como la ruta de balnearios y la ruta de los conventos, en Morelos. P.C. turismo, Sectur, Canapat Tasa de desempleo del país baja en marzo, se registra en 4.51% Notimex México, DF. En marzo de 2013, la Tasa de Desempleo (TD) del país fue de 4.51 por ciento, luego del 4.62 por ciento registrado en igual mes del año pasado, reporta el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con cifras preliminares de los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), precisa que en el tercer mes del año en curso, la tasa de desocupación a nivel nacional fue de 5.01 por ciento respecto de la Población Económicamente Activa (PEA), tasa superior en 0.27 puntos porcentuales a la del mes previo. P.C. INEGI, desempleo El País Guindos defiende que España crecerá en 2014 pese a los ajustes AMANDA MARS (ENVIADA ESPECIAL) Washington 19 ABR

2013 - 20:53 CET El ministro de Economía, Luis de Guindos, defendió este viernes en Washington que España, pese a las advertencias que ha lanzado el Fondo Monetario Internacional (FMI) en sentido contrario, será capaz de reactivar su economía al mismo tiempo que prosiguen los ajustes para reducir el déficit público. Guindos se encontró en la rueda de prensa tras la reunión del G-20 en Washington con el equipo del programa televisivo Españoles por el mundo, que le inquirió por la cantidad de ciudadanos que emigran contra su deseo. "Lo sé, tengo personas cercanas a mí que se han ido", señaló, para luego reconocer que "esto se hace muy largo, es muy duro, pero España está corrigiendo muchos de los problemas que originaron la crisis". P.C. España, crecimiento económico, economía mundial

Latinoamérica ha reducido la pobreza en 73 millones de personas en diez añosEFE Economía Washington 19 ABR 2013 - 20:00 CET ampliar foto El vicepresidente del Banco Mundial (BM) para América Latina, Hasan Tuluy, aseguró hoy que debido a una "década excepcional" económica en la región las personas que viven en situación de pobreza han disminuido en 73 millones. "Latinoamérica viene de una década excepcional, 73 millones han salido de la pobreza la pasada década, es una cifra increíble", subrayó Tuluy en una entrevista con Efe en la sede del organismo internacional. P.C. Banco Mundial, América Latina, pobreza